



De nouveaux métiers à découvrir pour nos élèves de 3ème

publié le 17/10/2021

Vendredi 15 octobre dans la matinée, tous les élèves de troisième de nos collèges ont participé aux animations proposées par la Cité de la Jeunesse et des Métiers (CJM) de Bressuire. Celles-ci étaient organisées dans le cadre de la semaine dédiée aux métiers des Transports et de la Logistique.

Après une courte présentation de cette filière, souvent méconnue, à travers l'exemple d'un article commandé en ligne, les élèves se sont rendus sur différentes activités.

L'une d'elles avait lieu en extérieur et était animée par David Maria, gérant de la société FB Formation. Les élèves ont ainsi découvert les caractéristiques d'un poids lourd et les volontaires sont montés à l'intérieur lors d'une démonstration visant à sensibiliser les jeunes sur les angles morts. Même les professeurs ont donné de leur personne lorsqu'il a fallu manipuler un transpalette, engin seulement autorisé aux détenteurs et détentrices du permis B.

La seconde partie des activités se déroulait dans les locaux de la CJM. Les élèves se sont répartis en petits groupes sur différents ateliers prenant souvent la forme de jeux vidéos ou téléguidés :

- ▶ charger puis décharger un transpalette miniature et téléguidé,
- ▶ à l'aide d'un casque de réalité augmentée, se mettre dans la peau d'un conducteur de poids lourd et valider tous les points de contrôle avant de démarrer son véhicule,
- ▶ charger un container,
- ▶ organiser un camion de déménagement, etc.

La matinée, qui s'est déroulée sous un beau soleil, a permis aux élèves de troisième d'élargir leurs connaissances des filières professionnelles, de découvrir de nouveaux métiers, et peut-être pour quelques unes ou quelques uns d'affiner leur orientation, qui sait ?

Portfolio

